

Le magicien des couleurs de Arnold Lobel (9)



La rivière était rouge comme le ciel, le lapin était rouge comme les canaris, le fromage était rouge, les glaces, les gâteaux, les chapeaux, les manteaux et l'écureuil aussi. Le chat était aussi rouge que les poissons. Le magicien canotait dans son bateau rouge. Il disait «C'est l'idéal !»

Mais tout ce rouge n'était pas l'idéal. Après un certain temps, petits et grands voyaient tout en rouge. Le rouge leur montait à la tête et, comme chacun sait, la colère est mauvaise conseillère.

Les petits devenaient méchants. Ils se tiraient mutuellement les cheveux ou se cassaient les dents. Les grands se faisaient la guerre : ils cassaient la vaisselle ou tiraient le canon. Chez le juge comme à la maison on aurait dit un combat de coqs.